

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 13. November 2016 um 23:12 Uhr



Die Schüler des EV Regensburg sind mit zwei Niederlagen in die Meisterrunde gestartet. DNL hatte spielfrei.

Zum Auftakt in die Meisterrunde mussten sich die Schüler des EV Regensburg gegen die Jungadler Mannheim zweimal knapp geschlagen geben. In der Samstagspartie unterlagen die Schüler gegen Mannheim mit 1:2. Den Treffer für den EVR erzielte Valentin Bäumler. Am Sonntag verlor das Team von Robert Matetic gegen die Jungadler mit 2:3 nach Penaltyschießen. Christoph Schmidt und Noah Dunham waren für den EVR erfolgreich. Nach zwei Spielen belegen die Schüler mit einem Zähler den achten Platz in der Meisterrunde.

Die Knaben des EV Regensburg verloren am Samstag beim EHC Straubing mit 0:5. Die Knaben beenden mit drei Punkten die Vorrunde auf Rang sechs.

Die Kleinschüler mussten sich am Freitag beim ERC Ingolstadt mit 3:20 geschlagen geben.

Die Kleinschüler absolvierten am Samstag ein Heimturnier in der Donau-Arena.